

## Sejarah Masjidil Aqsa Dan Jerusalem Baitul Maqdis

If you ally habit such a referred **Sejarah Masjidil Aqsa Dan Jerusalem Baitul Maqdis** ebook that will offer you worth, acquire the completely best seller from us currently from several preferred authors. If you desire to droll books, lots of novels, tale, jokes, and more fictions collections are then launched, from best seller to one of the most current released.

You may not be perplexed to enjoy all book collections Sejarah Masjidil Aqsa Dan Jerusalem Baitul Maqdis that we will totally offer. It is not re the costs. Its very nearly what you need currently. This Sejarah Masjidil Aqsa Dan Jerusalem Baitul Maqdis, as one of the most working sellers here will enormously be among the best options to review.

*Sejarah Masjidil Aqsa Dan Jerusalem Baitul Maqdis*

Downloaded from [ssm.nwherald.com](http://ssm.nwherald.com) by guest

### ABBEY ESERALDA

**JEJAK SENI DALAM SEJARAH ISLAM** Gema Insani

Bayangkan, ini semua benar-benar terjadi: - Penulis meminta kepada Presiden George W. Bush agar ber-statement bahwa Peristiwa 9/11 tidak ada kaitan sama sekali dengan Muslim, lalu permintaan itu diiyakan oleh Bush. - Kepada penulis, Bill Clinton mengaku pernah melawat Aceh ketika tsunami dan sempat kagum dengan salah satu kementerian di Indonesia. - Bersama Raja Hip Hop, penulis pernah mendatangi Donald Trump dan mendesak klarifikasi darinya terkait statement-nya soal Muslim. - Michael Bloomberg, Wali kota New York yang beragama Yahudi, pernah sholat Jumat bersama penulis. - Ketika penulis bertemu pemimpin Israel, Shimon Peres, penulis berharap kemerdekaan Palestina segera terwujud dan Shimon Peres mengaku punya keinginan yang sama. - Penulis dan rekan-rekan menginisiasi sebuah unjuk rasa, sampai-sampai artis Justin Bieber dan Kim Kardashian ikut ber-statement, ‘Today I am a Muslim too!’ - Penulis bertemu serta bertamu ke rumah Yusuf Qardhawi, ulamanya para ulama, dan menanyakan pesan-pesan beliau untuk Indonesia. - Dan sederet kisah seru lainnya. Itu semua bukan kata orang. Melainkan penulis dengar langsung dari orangnya. Kisah-kisah inilah yang akan kami bagikan di buku ini. Menariknya lagi, sebagian adalah Untold Stories. Buku yang kaya dengan pengalaman-pengalaman unik ini ditulis oleh Shamsi Ali (imam di New York yang terpilih sebagai 1 dari 500 muslim paling berpengaruh di dunia oleh Jordan Strategic Studies dan GeorgeTown University) bersama Ippho Santosa (pembicara seminar di belasan negara di 4 benua, dengan penjualan buku 1 juta eksemplar). Latar belakang kedua penulis yang beragama insya Allah akan memperluas wawasan pembaca, terutama soal dialog dan toleransi dalam Islam.

*Palestina* Penerbit Duta

Sejarah & Keutamaan Masjid Al-Aqsha dan Al-QudsPustaka Al-Kautsar

*Jatuhnya Sebuah Tamadun* PT Penerbit IPB Press

Dunia ini penuh misteri? Ya. Dunia ini penuh dengan misteri. Fenomena-fenomena alam, tapak, fosil, artifak, dan manuskrip kuno dapat membuat kita kagum dan mengundang perasaan tidak keruan. Kita pasti tertanya-tanya, mengapa, dan bagaimana fenomena-fenomena ini berlaku. Apa sebenarnya dalam fikiran masyarakat, para cendekiawan, dan aristokrat pada masa itu. Segala peninggalan mereka seolah-olah meninggalkan pesan dan jejak misteri kepada generasi berikutnya supaya dikaji dan dirungkai. Berpandukan buku ini, penulis berkongsi pemikiran dan menambah sedikit sebanyak ilmu daripada beberapa sumber sudut pandang yang cukup berwibawa dan dapat dipertanggungjawabkan secara keilmuannya. Selain daripada itu, buku ini juga dapat menjadi bahan penambahan sudut pandang yang penulis ketahui dan fahami. Buku 50 Misteri Menggemparkan Dunia ini turut dihidangkan dengan filem-filem, foto, dan gambar berwarna yang menakjubkan. Bagi memudahkan pembacaan, buku ini dibahagikan kepada 3 bahagian utama iaitu: Bahagian 1: Fenomena alam yang penuh misteri. Bahagian 2: Tapak, artifak, dan fosil penuh misteri. Bahagian 3: Kejadian luar biasa dalam kita suci dan bukti ilmiah kebenaran Al-Quran.

**menggali inspirasi ilmiah** Pustaka Al-Kautsar

materi khusus tentang sunnah Rasulullah Muhammad Shallallahu ‘Alaihi wa Sallam sehari-hari mulai dari bangun tidur sampai tidur lagi. Dan oleh karena waktu yang disediakan hanya 14 hari,

*Detik Awal Palestin Dijajah* Cikal Aksara

Buku ini merupakan buku teks atau buku pegangan siswa Madrasah Aliyah (MA) khususnya untuk Mata Pelajaran Sejarah Kebudayaan Islam Madrasah Aliyah Kelas X. Buku ini disusun berdasarkan Keputusan Menteri Agama (KMA) No. 183 Tahun 2019 tentang Kurikulum Pendidikan Agama Islam dan Bahasa Arab pada Madrasah. Dengan mempelajari SKI kita dapat mengambil hikmah dari kejadian-kejadian di masa lalu sejak zaman Nabi Muhammad Saw., Khulafaur Rasyidin, dan tokoh-tokoh muslim lainnya. Dalam buku ini, materi yang dibahas tentang masyarakat Makkah sebelum kedatangan Islam, dakwah Rasulullah Saw. di Makkah dan Madinah, Fathu Makkah, Khulafaur Rasyidin, serta Dinasti Umayyah di Damaskus dan Andalusia. Selain itu, buku ini juga dilengkapi dengan Tilawatul Qur’an, Peta Konsep, Tokoh, Mutiara Hadis, Kisah Teladan, Khazanah, Kilas Bahasa, Tugas, Kegiatan, Tafakur, Refleksi Diri, dan Proyek, yang dapat memperkaya wawasan siswa.

**Dalam Bayangan Bendera Merah** ISI Padangpanjang

Author’s account as an Indonesian Muslim and imam of a New York City mosque.

**Kun Fayakun** PT. ARMORY REBORN INDONESIA

Sejarah dan fakta mengenai kota Jerusalem sebahagiannya bersumberkan fakta orang Yahudi yang kemungkinan dipalsukan. Oleh yang demikian, umat Islam hendaklah menerima sebagai sahih fakta yang jelas dari ajaran Islam. Nasihat yang tepat ialah nasihat Rasulullah s.a.w. kepada Saidina Umar al-Khattab menerusi hadis baginda yang bermaksud: Dari Jabir (radiallahuanhu) dari Nabi s.a.w. mengenai peristiwa ketika Umar datang menghadap baginda s.a.w. lalu berkata bermaksud: Ya Rasulullah kami ada mendengar cerita dan nasihat pengajaran yang menarik hati dari orang-orang Yahudi maka bagaimana fikiran Tuan? Bolehkah kami menulis sebahagian daripadanya? Baginda s.a.w. bersabda bermaksud: Adakah kamu merasa ragu-ragu dan serba salah dalam ajaran agama kamu sebagaimana kaum Yahudi dan Nasrani yang telah ragu-ragu dan meraba-raba dalam ajaran agama mereka? Demi sesungguhnya aku telah membawa kepada kamu agama Islam dengan keadaannya yang jelas nyata dan bersih suci dari sebarang perkara syirik dan penyelewengan. Dan kalaulah Nabi Musa masih hidup lagi sudah tentu tidak ada jalan lain baginya selain daripada menurutku. Diriwayatkan oleh Imam Ahmad Hambali dan Baihaqi. History and facts about the city of Jerusalem the Jews partly sourced facts which may be falsified . Therefore, Muslims must accept as authentic facts apparent from the teachings of Islam . The right advice is advice Messenger to ‘Umar al - Khattab through his hadith which means : Jabir ( radiallahuanhu ) of the Prophet about the incident when Umar came to the king 's said means: O Messenger of Allah we have heard the stories and lessons to impress advice from Jews then how mind sir? Can we write a part? He s.a.w. said means: Do you feel hesitant and awkward in the teachings of your religion as the Jews and Christians who were in doubt and grope in the teachings of their religion ? Verily I have brought to you the religion of Islam with the situation in a clear and pure of any polytheism and fraud matters . And if the Prophet Moses was still alive of course there is no other way for him apart from following me . Narrated by Imam Ahmad Hambali and Sufism .

*Jejak-jejakjuang Palestina* PTS Millennia

Gaza dan 15 adik-beradiknya hidup bahagia di Palestin - memancing, berniaga roti Tabun, dan bersama-sama kerajaan Turki Uthmaniyah membangun Hejaz Railway, sebuah projek landasan

kereta api dari Istanbul ke Madinah untuk meringankan perjalanan jemaah haji. Dalam kegembiraan mereka, ada helah jahat sedang dirancang oleh Israel dan Theodor Herzl untuk menakluk Palestin. Dan siapa sangka, bukan Israel dan Herzl sahaja yang punya rancangan jahat. Turut ada musuh dalam selimut yang berusaha menjatuhkan khilafah Islam ketika itu. Tapi...siapa? Dan kenapa? **Sejarah Kebudayaan Islam Madrasah Ibtidaiyah Kelas IV** Gema Insani Buku ini adalah ringkasan lengkap yang membahas tentang Palestina, Baitul Maqdis, dan Masjid Al-Aqsha dari tinjauan sejarah, agama, politik, dan keutamaan-keutamaannya. Pembahasan dalam buku ini meliputi: • Informasi-informasi dan fakta-fakta keagamaan serta sejarah yang terkait dengan keutamaan dan kedudukan Masjid Al-Aqsha. • Penjelasan tentang sejarah Tanah Suci (Palestina), khususnya Kota Al-Quds (Baitul Maqdis) yang hari ini disebut dengan Jerusalem. • Penjelasan penting tentang Yahudi dan Bani Israil dalam lintasan sejarah dan membongkar kejahatan-kejahatan keji mereka atas kemanusiaan. • Bantahan atas kedustaan-kedustaan dan klaim Yahudi atas Palestina, baik dari sisi sejarah, agama, dan politik, yang menyatakan bahwa Palestina dan Baitul Maqdis adalah milik mereka. • Bantahan atas kedustaan Yahudi tentang Haikal Sulaiman (Solomon Temple), yang mereka klaim berada di sekitar Masjid Al-Aqsha. • Bantahan terhadap syubhat-syubhat kaum Yahudi, Zionis, dan Sekular, terkait dengan Palestina dan Baitul Maqdis. • Peristiwa-peristiwa akhir zaman dan tanda-tanda Kiamat Kubra (besar) yang terjadi di Palestina. Persoalan Al-Aqsha adalah bagian dari problematika kaum muslimin di dunia, karena Al-Aqsha adalah bagian dari Islam dan simbol agung di antara simbol-simbol Islam lainnya. Selain itu, Al-Aqsha juga terikat dengan akidah kaum muslimin dan tempat peribadatan mereka. Karena itu, buku ini sangat layak Anda miliki! - Pustaka Al-Kautsar Publisher - Dilarang keras mem-PDF-kan, mendownload, dan memfotokopi buku-buku Pustaka Al-Kautsar. Pustaka Al-Kautsar tidak pernah memberikan file buku kami secara gratis selain dari yang sudah tersedia di Google Play Book. Segala macam tindakan pembajakan dan mendownload PDF tersebut ada ilegal dan haram.

**Kain Ihram Anak Kampung** Noura Publishing

On Chinese society in Indonesia.

**MAJALAH DIGITAL ARMORY REBORN #8** Sejarah & Keutamaan Masjid Al-Aqsha dan Al-Quds

"Maafkan, kami, mestinya bisa membantu lebih cepat mengirimkan materi foto dan lainnya yang sudah kami kumpulkan semampu kami. Tapi ..., kami tidak punya listrik. Listrik sedang susah sekali. Let me looking for electricity today and try to send everything we have for your book." Kutipan di atas adalah pesan SMS dari Jalur Gaza yang menggambarkan betapa untuk mengirim email saja begitu sulit. Bukan hanya itu, mereka hidup bagai dalam penjara besar yang dibatasi dengan dinding-dinding tebal dan kokoh. Untuk keluar dari wilayahnya, mereka harus melewati pos-pos militer Israel yang ketat dan tanpa kompromi, bahkan berisiko mati jika gerakan mereka dicurigai. Selain itu, rumah yang mereka tinggali rata-rata hancur sebagian karena dibombardir Israel. Masih banyak lagi kisah sedih mereka, warga Palestina, yang disaksikan langsung oleh Penulis. Buku ini menggambarkan betapa sulitnya kehidupan mereka di bawah tekanan Israel. Banyak hal yang terjadi di sana yang tak pernah kita bayangkan terjadi di era milenium ini, yang bisa membuat kita tercekam haru saat membacanya. [Mizan, Noura Books, Publishing, Agama, Islam, Kisah, Hijrah, Palestine, Indonesia]

**Menembus Palestina** Xlibris Corporation

Ada banyak tempat atau bangunan yang unik dan istimewa di dunia ini, sehingga bisa kita sebut sebagai ‘Keajaiban Dunia.’ Pernahkah kalian mendengar tentang jalan batu untuk raksasa di Skotlandia, pelangi yang berubah menjadi jembatan, cerobong asap di dasar laut, 8000 patung tentara yang dikubur bersama raja, pulau sejuta kepiting merah, atau kota yang hilang selama 1.600 tahun? Selain itu, masih banyak tempat menarik lainnya yang bisa kamu jelajahi di dalam buku ini. Pasti mengasyikan dan akan menambah pengetahuanmu! Buku persembahan dari penerbit Cikal Aksara ini berisi mengenai Keajaiban - keajaiban di Dunia baik itu alami maupun buatan seperti air Terjun Niagara, Green Canyon, Candi Borobudur, Taj Mahal, Sphinx, Pyramida, Menara Eiffel, Menara Miring Pisa serta masih banyak lagi.

**SIPUT YANG MENGUBAH SEJARAH** Pustaka Al-Kautsar

Di Barat, banyak kalangan memandang stereotip Islam dan kitab sucinya sebagai ajaran ekstrem dan keras—suatu narasi yang menutupi kebenaran aslinya. Dalam kisah yang sangat menarik ini, sejarawan terkemuka Juan Cole membawa kita kembali kepada kisah orisinal tentang Islam dan Nabi Muhammad. Cole menunjukkan bagaimana Muhammad tumbuh dewasa di era kekerasan dahsyat pada abad ke-7 M. Kekaisaran Romawi Timur dan Kekaisaran Sasanian Iran, dua imperium besar dunia kala itu, terus berperang dengan kejam di Timur Dekat dan Asia Kecil. Muhammad sangat sedih menyaksikan berbagai pembantaian di zamannya. Situasi ini menuntunnya untuk membayangkan gerakan alternatif, yang dengan kuat berpijak pada perdamaian—itulah Islam (damai). Agama yang ia dirikan ini lalu tersebar luas selama masa hidupnya, mengandalkan kekuatan lunak alih-alih kekuatan militer. Buku ini menjelaskan sejarah yang terlupakan, mengingatkan kita bahwa dalam al-Quran, warisan pesan spiritual itu bertahan lama hingga kini. Menghidupkan kembali dunia Nabi yang menakjubkan dan kompleks, Muhammad adalah kisah tentang perdamaian sebagai ajaran pokok dari agama yang paling banyak memikat perhatian dunia belakangan ini.

**The Biography** BASABASI

Rahadian Muhajir Yastriba, seorang anak kampung yang miskin. Meski begitu, kemiskinan tak menjadi penghalang bagi Rahadian untuk mewujudkan mimpi terbesarnya, menjadi tamu Allah di Baitullah. Lewat perantara Pak Guru Mahfudz, guru agama di sekolahnya, Rahadian mengenal setiap jengkal Baitullah melengkapi gambaran dalam impiannya. Begitu lihai ia beliau menceritakan detail perjalanan yang dilakukan oleh jemaah haji dan umrah, hingga seolah-olah Rahadian bisa merasakan harumnya tanah haram, nikmatnya kalimat talbiyah, indahnya tawaf juga lezatnya air Zamzam. Demi mewujudkan cita-citanya itu, Rahadian harus bersabar menghadapi olok-olok dan caci maki dari keempat temannya, Tatan, Sulong, Ghaafir, dan Ginanjar, juga orang tua mereka. Rupanya kekayaan yang mereka miliki saat itu telah menutup mata hati mereka sehingga dengan mudahnya memandang rendah orang lain. Tidak hanya kemiskinan Rahadian yang tak bosan-bosannya dicerca, namun impiannya juga berusaha dikoyak oleh Sulong dan ketiga temannya. Tapi Rahadian bergeming, tetap teguh menggenggam impiannya. Baginya tidak ada yang tidak mungkin selama dia berusaha dan yakin, yakin akan rahmat dan kuasa Allah. Roda kehidupan berputar, Allah selalu bersama orang-orang yang berserah diri kepadaNya. Dua puluh delapan tahun kemudian, Rahadian bertemu kembali dengan ketiga temannya di masa lalu, Sulong, Ghaafir dan Ginanjar secara terpisah. Akankah Rahadian memaafkan kesalahan mereka di masa lalu? Peristiwa apa saja yang terjadi setelah pertemuan Rahadian dengan ketiga temannya itu? Bisakah tali persahabatan

mengikat kembali Rahadian dengan ketiga temanya itu dalam indahnya ukhuwah Islam?

Berhasilkah Rahadian membuktikan bahwa semua perkataan temannya itu tidak benar? Novel tentang perjuangan meraih impian, kesabaran, keteguhan dan integritas. Mengharukan!

*Pasti Bisa Sejarah Indonesia untuk SMA/MA Kelas XII* Bentang Pustaka

Buku ini berbicara tentang keberadaan, performance dan pengaruh seni Islam pada pembentukan peradaban Islam masa kini, berisi tinjauan khusus tentang : Seni Bicara (Pidato) atau Retorika, Seni Musik, Seni Suara (Nyanyian), Seni Rupa (Bina), Seni Kaligrafi, Seni Ukir dan Dekorasi.

**Sejarah nasionalisma Maphilindo (Malaysia-Philippine-Indonesia.)** uwais inspirasi indonesia Di antara sekian banyak buku sejarah Islam, buku karya Thomas W. Arnold, seorang Profesor Studi Arabia di University of London, ialah salah satu yang terpenting. Buku ini berhasil menyuguhkan kajian yang sangat menarik seputar penyebaran Islam, sejak awal agama Islam didakwahkan oleh Nabi Muhammad Saw. di Makkah dan Madinah hingga menyebar ke berbagai negara di dunia. Buku ini terdiri atas 13 bahasan utama. Di bahasan awal, penulis berhasil menayangkan ulasan yang mengagumkan seputar kehidupan Nabi Muhammad Saw. sebagai seorang dai. Kemudian, dilanjutkan dengan ulasan lain yang tak kalah mengagumkan dan apik, seperti penyebaran Islam di negara-negara di Asia Barat, Afrika, Eropa, Asia Tengah, India, Tiongkok, Kepulauan Melayu, dan sebagainya. Dengan bahasa yang amat gamblang dan didukung oleh data-data yang kredibel, buku ini tentu amat layak menambah koleksi bacaan Anda. Terlebih, jika Anda concern terhadap buku-buku sejarah Islam. Inilah babon yang sangat langka sehingga wajib untuk Anda baca segera. Tabik. *kajian perbandingan dengan perjanjian lama dan perjanjian baru* CERDAS INTERAKTIF

Buku ini adalah bunga rampai tulisan-tulisan tematis saya yang menelaah beragam spektrum kebudayaan dalam arti luas. Ada beragam tanggapan yang saya terima. Beberapa di antaranya menyambut hangat, menyarankan agar dibukukan, dan meminta saya menulis lebih banyak lagi. Ada juga yang menanggapi dengan curiga. Setelah saya menerbitkan rangkaian tulisan dengan judul utama "Dalam Bayangan Bendera Merah" yang membahas kaitan sastra dan politik serta pelarangan buku kiri, seorang redaktur Pikiran Rakyat yang meloloskan tulisan saya itu mengirim pesan kepada saya agar "berhati-hati". Tulisan-tulisan dalam buku ini dibagi dalam empat bagian menurut kecenderungan tema masing-masing. Bagian pertama memuat tulisan-tulisan yang berkaitan dengan khazanah literasi dalam arti luas. Bagian kedua, masih terkait dunia literasi, merupakan catatan muhibah saya ke sejumlah festival kepenulisan dan pekan raya buku di dalam dan luar negeri. Bagian ketiga membahas sejumlah penulis dan musisi terkemuka yang telah menorehkan catatan emas dalam hidup mereka dan menyumbang andil dalam perkembangan kebudayaan. Bagian keempat sedikit banyak berkaitan dengan dunia film—satu cabang seni yang menarik minat saya sejak masa kecil. Semoga karya sederhana ini bermakna bagi dunia literasi dan wacana kebudayaan kita secara luas, serta bagi usaha-usaha untuk mewujudkan sebuah dunia yang lebih baik. Anton Kurnia

PTS Islamika

Untuk versi cetak, kunjungi link:

[http://www.penerbitduta.com/read\\_resensi/2021/4/pasti-bisa-sejarah-indonesia-untuk-smama-kelas-xii#.YwFQD1VBxE](http://www.penerbitduta.com/read_resensi/2021/4/pasti-bisa-sejarah-indonesia-untuk-smama-kelas-xii#.YwFQD1VBxE) Seri buku PASTI BISA merupakan buku pengayaan yang disusun berdasarkan

Kurikulum 2013. Buku ini berisi materi dan soal-soal latihan untuk membantu siswa menghadapi ulangan harian dan ulangan akhir semester. Buku yang membantu siswa mempersiapkan diri agar sukses meraih nilai tinggi ini disusun dengan sistematika sebagai berikut. • Berisi ringkasan materi pelajaran sesuai Kompetensi Inti (KI) dan Kompetensi Dasar (KD) dalam Kurikulum 2013. • Dilengkapi contoh-contoh soal pada setiap subbab yang dibahas secara gamblang dan mudah dipahami (belajar melalui contoh). • Dilengkapi soal-soal latihan yang komprehensif di bagian akhir bab untuk menguji pemahaman materi di setiap bab. • Dilengkapi soal-soal Penilaian Hasil Belajar Semester 1 dan Penilaian Hasil Belajar Semester 2 sebagai latihan untuk menghadapi ulangan akhir semester. Seri PASTI BISA membantu mencapai kesuksesan meraih nilai tinggi pada ulangan harian dan ulangan akhir semester.

*Sejarah Islam abad pertama* Pustaka Alvabet

Buku ini merupakan buku teks atau buku pegangan siswa Madrasah Ibtidaiyah (MI) khususnya untuk Mata Pelajaran Sejarah Kebudayaan Islam Madrasah Ibtidaiyah Kelas IV. Buku ini disusun berdasarkan Keputusan Menteri Agama (KMA) No. 183 Tahun 2019 tentang Kurikulum Pendidikan Agama Islam dan Bahasa Arab pada Madrasah. Materi buku ini berisi tentang cerita lahirnya Nabi Muhammad Saw. hingga ia tumbuh menjadi dewasa dan pada akhirnya mendapatkan wahyu dari Allah Swt. untuk menyebarkan ajaran Islam. Materi dilanjutkan dengan perjalanan Nabi Muhammad Saw. dalam berdakwah dan menyebarkan Islam disertai peristiwa hijrahnya umat Islam dan peristiwa Isra' Mi'raj Nabi Muhammad Saw. Selain itu, buku ini juga dilengkapi dengan kisah teladan sifat-sifat Nabi Muhammad Saw. yang dikemas dalam bahasa yang mudah dipahami disertai contohnya dalam kehidupan sehari-hari. Kelebihan dari buku ini, adanya pernak-pernik yang dapat menambah wawasan siswa berupa Tilawātul Qur'an, Peta Konsep, Tokoh, Mutiara Hadis, Kisah Teladan, Khazanah, Tugas, Kegiatan, Tafakur, Refleksi Diri, dan Proyek.

*Butir-butir mutiara hikmah* Tempo Publishing

KISAH TENTANG YERUSALEM ADALAH KISAH TENTANG DUNIA Yerusalem adalah kota universal, ibukota dua bangsa, dan tempat suci tiga agama. Kota warisan berbagai kekaisaran yang di masa kini menjadi medan perang bagi bentrokan peradaban ini dipercayai bakal jadi tempat penghancuran terakhir dunia di Hari Kiamat. Bagaimana kota kecil yang terpencil ini menjadi Kota Suci, "pusat dunia" dan kini menjadi kunci perdamaian di Timur Tengah? Dalam buku yang sangat memikat ini, riwayat Yerusalem dikisahkan melalui cerita perang, cinta, dan wahyu yang melibatkan pria dan wanita: raja, ratu, nabi, penyair, orang suci, penakluk, dan pelacur—sosok-sosok yang menciptakan, menghancurkan, mencatat, dan memercayai keyakinan masing-masing di Yerusalem. Di dalamnya, ditampilkan pula beragam karakter tokoh-tokoh berpengaruh dalam sejarah dunia: dari Suleiman al-Qanuni dan Shalahuddin al-Ayyubi (Saladin) hingga Cleopatra, Caligula, dan Churchill; dari Ibrahim sampai Yesus dan Muhammad; dari Izebel, Nebukadnezar, Herod, dan Nero di zaman kuno hingga Kaiser, Disraeli, Mark Twain, Rasputin, dan Lawrence dari Arabia di masa modern. Dari Raja Dawud hingga Barack Obama, dari kelahiran Yudaisme, Kristen, dan Islam hingga konflik Palestina-Israel, inilah epos sejarah 3.000 tahun ihwal kesucian, keimanan, fanatisme, identitas, nasionalisme, pembantaian, dan koeksistensi. Inilah kisah tentang bagaimana Yerusalem menjadi Yerusalem; satu-satunya kota yang hidup dua kali—di surga dan di bumi.